

Falk Köhler



Über Mich

Ich bin Falk, seit 15 Jahren bei Volkswagen Sachsen und arbeite als Montagewerker in Halle 5.

In dieser Zeit habe ich verschiedene Bereiche durchlaufen und kenne die Arbeit, den Druck und die Herausforderungen aus der Montage aus erster Hand.

Für mich bedeutet Interessenvertretung zuzuhören, dranzubleiben und Lösungen einzufordern, die den Kolleginnen und Kollegen wirklich helfen mit Respekt, Fairness und Zusammenhalt.

Ich kandidiere für den Betriebsrat, weil Veränderungen nur gemeinsam mit der Belegschaft gelingen. Es braucht klare Worte, Ehrlichkeit und den Mut, Dinge anzusprechen, die sonst liegen bleiben.

Betriebsratswahl 10. bis 13. März 2026



Eure Stimme zählt...

**X Geht wählen!
Liste 1**